
Question n° 45 de Mme Zahour LOULAJI  

du 14 septembre 2023 

------------------------------------------------------------ 
 
 
Dans votre majorité vous avez évoqué votre soutien 
aux associations et de participer activement aux 
coordinations sociales et poursuivre les concertations 
locales, et ceci pour toutes les associations sur le 
territoire qu'elles soient subventionnées ou pas par la 
Ville. 
 
Organiser des conférences, des formations à 
destination des travailleurs sociaux du secteur 
associatif, et surtout impliquer le secteur associatif 
dans les diagnostics de quartier et dans les solutions 
proposées. 
 
Organiser des activités culturelles ou pédagogiques 
des professionnels et de leur public sur les 
thématiques vécus. 
 
On est au terme de la magistrature : 
 

• Qu'avez-vous fait ou organisé pour ces 
associations et pouvez-vous nous les citer et 
que leur avez proposé pour 2023/2024 ? 
 

• Quelles sont les formations proposées et à 
quels travailleurs sociaux et dans quels buts ? 
 
 

• Quel est le nombre exact de travailleurs formés 
et dans quel secteur pendant toute la 
législature ? 

 

• Quelles activités culturelles et pédagogiques 
avez-vous programmé pour les professeurs et 
dans combien d'écoles ? 

 

• Que proposent les associations aux quartiers et 
quelles sont ces associations ?  

 

• Y'a- t-il un journal public disponible aux riverains 
pour détailler le rôle et les propositions des 
associations et à quel rythme ? 

 
 
Dans l'attente de vos réponses je vous prie de 
accepter mes remerciements. 
 
 

---------- 
 

La réponse du Collège sera insérée ultérieurement. 

---------------------------------------------------------------- 

Vraag nr. 45 van mevr. Zahour LOULAJI 

dd. 14 september 2023 (Vertaling) 

------------------------------------------------------------ 
 
 
In uw meerderheid sprak u over uw steun aan 
verenigingen en over het actief deelnemen aan 
sociale coördinatie en het voortzetten van lokaal 
overleg, voor alle verenigingen in de buurt, of ze nu 
gesubsidieerd worden door de Stad of niet. 
 
 
Conferenties, opleidingen, enz. voor maatschappelijk 
werkers van de verenigingssector organiseren, en 
vooral de verenigingssector nauwer betrekken bij 
wijkdiagnoses en voorgestelde oplossingen. 
 
 
Culturele of educatieve activiteiten organiseren voor 
beroepsmensen en hun doelgroepen, over thema’s 
waarmee ze te maken hebben. 
 
We zijn aan het einde van de ambtstermijn: 
 

• Wat hebt u gedaan of georganiseerd voor deze 
verenigingen en kunt u ze bij naam noemen en 
wat hebt u voorgesteld voor 2023/2024? 
 

• Welke opleidingen worden aangeboden, aan 
welke maatschappelijk werkers en voor welke 
doeleinden? 

 

• Wat is het exacte aantal opgeleide 
hulpverleners en in welke sector tijdens de hele 
legislatuur? 

 

• Welke culturele en educatieve activiteiten hebt 
u gepland voor leerkrachten en in hoeveel 
scholen? 

 

• Wat bieden de wijkverenigingen aan en wie zijn 
ze? 

 

• Is er een openbare nieuwsbrief voor de 
buurtbewoners waarin de rol en de voorstellen 
van de verenigingen in detail worden 
toegelicht? 

 
Ik kijk uit naar uw antwoord en dank u. 
 
 
 

---------- 
 

Het antwoord van het College zal later ingelast worden. 

----------------------------------------------------------------- 

 


